



CHIO: Irland gewinnt zum sechsten Mal den Nationenpreis – Belgien Vierter, Gastgeber Deutschland nur Sechster

Nach 14 Jahren hat Irland beim CHIO in Aachen zum sechsten Mal den Nationenpreis gewonnen. Die irische Mannschaft siegte vor Mexiko und Großbri-

tannien. Das von Peter Weinberg trainierte belgische Team mit Thibaut Spits (King van Essene), Koen Vereecke (Kasanova de la Pomme) Abdel Said (Bon-

ne Amie) und Nicola Philippaerts (Katanga v.h. Dingeshof) landete mit fünf Fehlerpunkten auf dem vierten Platz. Enttäuschung herrschte bei der deut-

schon Mannschaft. Die Gastgeber-Equipe musste sich beim größten Reitturnier der Welt vor 40.000 Zuschauern mit Platz sechs begnügen. Nur Jana

Wargers mit Limbridge und Kendra Claricia Brinkop mit Tabasco blieben in beiden Runden fehlerfrei. Christian Kukuk mit Mumbai und André Thieme mit

Chakaria kassierten hingegen Strafpunkte. Einige Stunden zuvor hatte das deutsche Team in der Dressur noch Platz eins belegt. (mn/leo) Fotos: dpa